

地域の行事や身近な話題、耳寄りな情報を待ちしています!

広報誌への問い合わせ、取材依頼は…

役場企画財政課広報統計係 ☎(86)1134[直通]



↑陸自音楽隊の迫力ある演奏に魅了された会場

汐見校区夏祭り

楽しい催しで広がる住民の輪

潟集落の汐見漁港で8月3日、汐見校区夏祭りがありました。

住民らが自ら企画、出店などを手掛けるこの祭りは今年で10回目。当日は区内外からの多くの親子連れでにぎわいました。

会場内はかき氷や焼きそば、金魚すくいなどの出店があり、ステージでは陸上自衛隊第12普通科連隊音楽隊（霧島市）が迫力の演奏で盛り上げました。

このほか、和太鼓グループの演奏やお楽しみ抽選会があり、終盤には70発の花火が打ち上げられ、漁港一帯を色鮮やかに照らしました。

夏休みキッズ健康教室

塩分の取り過ぎは注意

8月2日、町保健福祉センターで夏休みキッズ健康教室があり、町内の児童らが参加しました。

本町は高血圧症の人が県平均よりも多く、子どものころから薄味に定着させることが本教室の目的の一環です。

今回は町民に多い病気の学習や血圧測定、調理実習などが行われ、児童らは適正体重や栄養バランスの取れた調理法など、健康について楽しんで学びました。

鷹巣小5年の山崎絢奈さんは「塩分の取り過ぎで脳出血になるので、控えようと思った」と話しました。



↑皆で取り組む調理実習の様子



↑道路脇のごみを拾う参加者

道の日にボランティア

明るくきれいな道に

国土交通省が定める8月10日の道の日に合わせて同日、長島町建友会が道路の清掃ボランティアを行いました。

この日は建設業者33社や町関係者など74人が参加。町総合町民体育館駐車場で出発式を行った後、10班に分かれて町内の国道や県道などに落ちている空き缶やたばこの吸い殻などのごみを拾いました。

木場盛二会長は「お盆の帰省客を安心して迎えられるような景観整備に貢献できたら」と汗を流していました。